

Gemeinde Mainhausen, Montag, 14. Juli 2014

Kita-Ausflug zum Goetheturm



Für die Kinder der Kita Panama war es wieder soweit: mit dem Bus ging es für Groß und Klein auf einen Ausflug.

Auch in diesem Jahr waren wir wieder auf dem Spielplatz am Goetheturm in Frankfurt/ Sachsenhausen.

Bei herrlichem Sommerwetter erlebten alle einen schönen, aber auch anstrengenden Tag. Anstrengend? Ja sicher! Immerhin sind es 196 Stufen bis auf die Aussichtsplattform des Turmes. Und fast alle Kinder kletterten hinauf und bestaunten die Aussicht.

Aber auch auf dem Spielplatz am Fuße des Turmes hatten die Kinder viel zu tun: rutschen, schaukeln, drehen, wippen, alles mußte ausprobiert werden. Und zum Glück ist kein Kind im Irrgarten verschwunden.

Die Fahrt zurück nach Panama verlief sehr ruhig, denn die meisten Kinder waren eingeschlafen und träumten vielleicht schon von nächsten Mal.